

Los días 11, 12 y 13 de marzo se llevó a cabo la sesión del Consejo Provincial en la Casa Provincial, en la ciudad de Guadalajara. El hermano Chuy Hernández participó virtualmente desde Colombia.

Actividades del hermano Provincial

- Visitó a los hermanos de las comunidades de Mexicali, Tijuana, Ocotlán, Casa Champagnat y Astros, en estos lugares dialogó con los hermanos y abordó el tema de la posible reorganización de las comunidades.
- Viajó a la ciudades de Mexicali y Tijuana donde tuvo encuentro de diálogo con los Consejos Directivos de cada una de las obras.
- Compartió de su participación en diversas actividades:
 - Reunión de Provinciales de Arco Norte.
 - Reunión de la Junta de Gobierno de la Universidad Marista de Guadalajara.
 - Encuentro mensual de Animadores Comunitarios.
 - Curso de inducción Marista en la región del noroeste, que lideran Tijuana y Mexicali.

Consejo Interprovincial Virtual

La mañana del viernes 12 se llevó a cabo el encuentro entre los Consejos Provinciales de México, la reunión se desarrolló en un ambiente muy positivo y alegre. Es visible la actitud de apertura y disposición para caminar como México Marista.

Se compartió acerca de las acciones, políticas y estrategias que se han realizado en tiempo de pandemia. También se abordó el caminar trabajado por cada una de las comisiones interprovinciales: Comunicación, Solidaridad, Deportes, Movimiento Champagnat de la Familia Marista, Comisión de laicos, y Protección y defensa del menor.

Núcleo de Formación Carismática

Consejo del Sector de Haití

La tarde del jueves 11 se tuvo encuentro virtual con el Consejo del Sector de Haití, se dialogó con los hermanos Jean Mance, Frantzley, Wilguins y Toño Cavazos. El diálogo giró entorno a dos temas: Centro Superior de Estudios en Jérémie, y las necesidades de adecuación de la casa del Escolasticado en Puerto Príncipe así como el tipo de formación que reciben los escolásticos.

Escolasticado de Puerto Príncipe:

Principalmente se planteó la necesidad de estudiar y proyectar el tipo de formación que se dará a los escolásticos a futuro, considerando un proyecto integral. También se presentaron diversas opciones para dar alojamiento a la comunidad del Escolasticado del próximo año.

Centro comunitario de Jérémie:

El Consejo del Sector presentó la solicitud de la apertura de un Centro Superior de Estudios en Jérémie. El Consejo Provincial considera valiosa esta iniciativa, realizó diversas observaciones y solicitó que en la reflexión del proyecto se incorpore a expertos que orienten los trabajos de construcción de la estructura curricular.

Encuentros por franjas de edad

El hermano Lers compartió con el Consejo Provincial la dinámica que se ha organizado con el objetivo de fortalecer la formación permanente de los hermanos. Se busca el crecimiento personal en las áreas humana, psicológica, de salud y espiritual. A la fecha se han realizado reuniones virtuales para compartir la vida y favorecer el acompañamiento entre los hermanos de cada grupo.

Plan de formación inicial

Se presentó al Consejo Provincial los avances del desarrollo del Plan de Formación Inicial, el cual ha sido desarrollado por un equipo conformado por varios hermanos y una psicóloga. Se contemplan dos fases: la fase Aspirantado, que abarca hasta la solicitud de ingreso al Postulantado de los aspirantes, y la fase propia del Postulantado.

Para el Aspirantado se considera un año de experiencia de voluntariado en el que se cuida con especial atención el proceso de acompañamiento. Lo que corresponde a la etapa del Postulantado se propone una experiencia de año y medio. Después de hacer observaciones y recomendaciones, el Consejo aprobó ambas fases de formación.

Núcleo de Gestión y Servicios

Informes

✓ Administración General

Se presentó un informe de las contribuciones que ha realizado la Provincia a la Administración General, a la fecha estamos al día en el cumplimiento de las aportaciones correspondientes.

✓ Bono Extraordinario Temporal a Colaboradores

Se informó que el bono especial en pandemia fue aplicado al personal de las obras de la Provincia. En términos generales, fue muy bien visto por parte de los colaboradores quienes se manifiestan agradecidos por este beneficio.

✓ Declaraciones Anuales 2020

El hermano Víctor presentó un informe que permite visualizar el cumplimiento de las obligaciones de las obras de la Provincia en lo que respecta a lo establecido por la autoridad fiscal. También informó que se trabaja de manera más personalizada para salvaguardar los lineamientos fiscales más estrictos que la autoridad ha establecido recientemente.

✓ Oficinas de Garibaldi

Al año de inicio del confinamiento se constata que la mayoría de las actividades del personal al servicio de la Gestión Provincial, puede ser atendida desde casa. Sin embargo, en un futuro muy cercano adoptaremos la forma híbrida, donde será necesaria una sola oficina.

El Consejo Provincial recibió y autorizó la propuesta de una ligera adecuación de instalaciones y redistribución de mobiliario del domicilio de Garibaldi, orientadas a optimizar los espacios para trabajar de manera más funcional, transformando los espacios al modelo co-working.

Próximamente se comunicará la fecha de inicio de esta modalidad, sede de todos los servicios provinciales, Secretaría Provincial, Economato, Núcleos de Desarrollo, en las instalaciones ubicadas en la calle Garibaldi #1671

Consejo para la Misión Marista (CPMM)

Diócesis de Mexicali

El Obispo de Mexicali solicitó, a través del hermano Provincial, la afiliación de la Primaria Padre Kino, de San Luis Río Colorado, para que dicha institución forme parte de la Provincia.

La solicitud fue turnada al CPMM para que este organismo establezca la forma de dar seguimiento de acuerdo a los procesos definidos en el instrumento de afiliación que ya existe.

Presentación del Proyecto “Comunicación Organizacional Provincial”

Se tuvo encuentro presencial con la Señora Mónica Trujillo, nueva responsable del departamento de comunicación. Mónica presentó al Consejo Provincial el proyecto a implementar para consolidar este importante departamento y dar nueva vida al sistema de comunicación en la Provincia. Después de hacer algunas preguntas y de ofrecer observaciones para enriquecer el proyecto, el Consejo dio su visto bueno y solicitó que se comience a trabajar el proyecto.

¡Estemos atentos al proceso que el departamento de comunicación irá compartiendo!

Inicialmente, el departamento de comunicación, estará directamente relacionado con el Consejo Provincial, a quien rendirá informe de sus actividades.

Siguiente sesión del Consejo Provincial: del 15 al 17 de abril, en Guadalajara.
Se tendrá encuentro virtual de seguimiento con el *Consejo del Sector de Haití*.

Por el Consejo Provincial, Melesio Tiscareño, fms
melesio.tiscareno@maristas.org.mx